

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO  
FECHA: 09/MAYO/2013

### **Fitch se adelanta y eleva la calificación a México**

ALFREDO HUERTA: Algo que ya veíamos, hemos platicado que hoy las tasas de interés ya traían un descuento importante que justamente hablaba de una nivel de calificación diferente a la que se tenía, pero que por condiciones todavía económicas y de avances en reformas, no se había manifestado.

Fitch se adelanta en ese tema, la primera gráfica que vemos aquí justamente data desde 1988, cómo fue modificándose al alza la calificación, hasta lo que están en color rojo que ya son grados de inversión en los que se establece la calificación de México. En 2009, 23 de noviembre, se ajusta por las condiciones económicas a nivel mundial, el riesgo de que no creciera Estados Unidos y por ende la afectación hacia México.

Hoy en día vuelve a tomar esos niveles que se habían otorgado y ratificado en 2007 y 2008 con la perspectiva, pero bueno, en ese sentido las cosas van bien, habrá que ver ahí la solidez de la economía macro, está muy bien manejada, creemos, el tema de inflación, el tema de un tipo de cambio libre, el déficit presupuestal, la deuda pública, la reestructura de la deuda llevando a plazos más largos cada vez la deuda del gobierno federal, la producción de petróleo que ahí se está trabajando, en fin son varios temas que por ende le han dado esta situación, habrá que esperar que Standard and Poor's, que bajó la calificación en 2009 también pudiera estarla presentando durante el presente año con los avances ya de reformas, y desde luego Moody's que desde el 2005 no ha modificado la calificación.